



Gemeinde Friedeburg
- Bürgermeister o.V.i.A. -
Friedeburger Hauptstraße 96
26446 Friedeburg

Antrag: Überarbeitung Spielplatzkonzept

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Goetz,

das vom Rat der Gemeinde Friedeburg beschlossene Spielplatzkonzept bedarf nach Auffassung der SPD in Teilen eine Überarbeitung. Nach dem teilweisen Abbau von Spielgeräten, kommt es vermehrt von Anliegern zu berechtigten Einwänden, die den Rat veranlassen sollten, das bereits beschlossene Spielplatzkonzept in Teilen zu überarbeiten.

Ein Beispiel ist hier der aufgehobene Spielplatz Margaretenstraße in Friedeburg. Alternative Spielplätze sind sehr weit entfernt und nur über stark befahrene Straßen zu erreichen. Zählungen haben ergeben, dass mindestens 20 Kinder in der Nähe des Spielplatzes Margaretenstraße wohnen. Dies ist durch Zuzug zu erklären und kann durch das Einwohnermeldeamt sicher bestätigt werden.

Der Jugendbürgermeister wurde über den Sachstand informiert und unterstützt den Antrag.

Folgender Beschluss sollte gefasst werden:

1. Das beschlossene Spielplatzkonzept der Gemeinde Friedeburg wird überarbeitet.
2. Beratungsfolge wie erforderlich

Mit freundlichen Grüßen

Hans-Hermann Lohfeld
SPD-Fraktionsvorsitzender

(Im Original gezeichnet)